

# LA OTRA

La idea de nuestro proyecto nace de la necesidad de abarcar temas relacionados con las realidades actuales a las cuales nos enfrentamos las mujeres. Debido a los continuos cambios sociales que han surgido a lo largo de los últimos años observamos una carencia de información acerca de nuestra posición en la esfera pública, privada y personal. Lo que nos lleva a replantearnos concepciones antiguas hasta ahora consideradas normativas debido al sistema patriarcal en el cual hemos sido socializadas.

Es por esto que tras analizar esta realidad queremos ahondar en nuevos paradigmas de pensamiento más inclusivos y diversos que garanticen una base de empoderamiento y seguridad de todas las personas que participen de este proyecto.

De tal modo, nuestra idea basa en la creación de una aplicación informática innovadora donde desarrollaremos múltiples temas de carácter formativo, didáctico, de autoconocimiento, habilidades sociales, etc.

En este caso, somos cuatro socias las que vamos a emprender la construcción de esta aplicación informática, a la cual se podrá acceder mediante un aparato electrónico con acceso a internet.

*“LA OTRA, LA QUE SE DECONSTRUYE”*

Nuestro nombre surge como reivindicación del concepto de *sororidad*, entendido como una relación de hermandad se apoyan y respetan por el hecho de ser mujeres y luchan por crear redes de apoyo que empujen cambios sociales para lograr la igualdad.

*La Otra, la que se deconstruye* de los conceptos impuestos por la sociedad tradicional que se han mantenido intactos por mucho tiempo y que nos han posicionado en un segundo lugar e intenta cambiar el imaginario colectivo a uno mucho más equitativo e inclusivo.